

# 6月 山臨技ニュース

## 第52回定期総会開催

6月14日（土）鶴岡市の東京第一ホテル鶴岡において、一般社団法人山形県臨床検査技師会第52回定期総会が開催されました。

顕彰式典では、受賞者うち4名の方にご出席いただき、植木会長より賞状と記念品が贈られ、ご挨拶をいただきました。表彰された皆様、おめでとうございます。



公開講演では、鶴岡市立荘内病院内科系診療部長兼中央検査科長の丸谷宏先生より「頭痛について～院内頭痛外来への取り組み」というテーマで、頭痛の症状や診断、治療法などについてわかりやすくご講演をいただきました。特に片頭痛は、欠勤や休業だけでなく、出勤しながらも仕事のパフォーマンスが低下することで、わが国日本においても年間数千億規模の経済的損失につながり、頭痛は経済活動に大きな影響を与えているとのことでした。先生が勤務されている施設内での取組についても紹介され、積極的に診断・治療を行っているとのことでした。医療安全の観点からも頭痛の正しい診断と治療を受けることはとても大切であると大変勉強になった講演でした。



定期総会終了後は顕彰式典において受賞者を囲み、受賞祝賀会が開催されました。これまで技師会活動に多大なるご尽力をいただき大変感謝しております。今回の受賞、誠にありがとうございました。